



Am vergangenen Wochenende fand das lang geplante und beliebte Oktoberfest-Golfturnier statt. Das Turnier war vollständig ausgebucht und viele Teilnehmer\*innen erschienen im traditionellen bayrischen Dirndl bzw. in Lederhosen.



Der Tag begann mit einem feuchten Start, da das Wetter etwas trüb war und es leicht regnete. Doch das konnte die gute Stimmung der Golfer\*innen nicht trüben. Sie waren fest entschlossen, ihr Bestes zu geben - auch wenn ihre Schläge manchmal vom windigen Wetter beeinflusst wurden. Lustig wurde es, als die Damen in ihrem Dirndl und den Schürzen versuchten, den Ball unter diesen Umständen zu schlagen.

Im Anschluss begaben sich die Teilnehmer\*innen in das herrlich bayrisch geschmückte Restaurant, um den Abschluss des Tages zu feiern. Dort warteten bereits die passenden kulinarischen Köstlichkeiten des Oktoberfests, wie Brezeln, Weißwurst und Sauerkraut, auf die hungrigen Golfspieler\*innen. Der Geruch von frischem Bier und herzhaftem Essen füllte den Raum und sorgte für eine fröhliche Atmosphäre.



Damit die Stimmung nicht abflaute, war eine Band engagiert, die zum Oktoberfest passende Musik zum Besten gab, auch die Tanzfläche wurde somit belegt.



Alles in allem war das Oktoberfest-Golfturnier ein voller Erfolg und sogar skeptische Teilnehmer\*innen wurden von der fröhlichen Atmosphäre überzeugt. Es war ein Tag, an dem die Golfer\*innen nicht nur ihr sportliches Können bewiesen, sondern auch die Geselligkeit genießen konnten.

Es wird wohl noch lange von den lustigen Schlägen im Dirndl und dem amüsanten Abend geredet werden. Es war ein fröhlicher Anlass, der die Herzen der Golfer\*innen höherschlagen liess und jede\*r mit einem Lächeln auf den Lippen nach Hause ging. Prost!

Fotos sind zu finden unter: [https://tobiasstaudt.smugmug.com/2023/GC-Rheinfeldern/Oktoberfest-GC-23/n-ZwvSGh](https://tobiasstaudt.smugmug.com/2023/GC-Rheinfeldern/Okttoberfest-GC-23/n-ZwvSGh)